

## Sujets de prière

- La direction de l'Église à Montréal : À la suite des messages que nous avons reçus lors de la Conférence sinophone de l'Est du Canada, nous croyons que le Seigneur fera de 2026 une année de croissance et de propagation. Veuillez reconstruire les messages et le fardeau que vous avez reçus du Seigneur et les ramener au Seigneur dans la prière. Puissons-nous tous venir au Seigneur concernant ce que nous avons entendu et que le Seigneur accomplit à travers nous ce qu'il a révélé pendant cette conférence. Puissons-nous tous être des branches normales qui portent du fruit et que notre fruit perdure. Que le Seigneur bénisse l'Église de Montréal avec beaucoup de fruits.
- Réunion de rentrée de l'Église à Montréal pour toutes les langues (le 20 déc.) : Nous aurons une réunion de rentrée pour toute l'église le 20 décembre à 17 h 30. Le but de cette réunion est de nous rassembler pour louer du Seigneur, pour témoigner de ce que le Seigneur a fait cette année, pour inviter tous les saints qui se sont absents des réunions depuis un certain temps et pour inviter de nouveaux saints. **1)** Priez pour toute la coordination et la préparation de cette réunion. **2)** Priez pour la présence de nombreux saints qui se sont absents des réunions depuis un certain temps et pour de nombreux nouveaux saints. **3)** Priez pour que cette réunion soit une riche manifestation de Christ et attire de nombreuses personnes à la vie d'église.
- Distribution de Bibles et propagation de l'évangile près de la station de métro Préfontaine et de la Salle de réunion 1 (le 7 décembre à 13 h 00) : Pour donner suite au fardeau de porter du fruit lors de la Conférence sinophone de l'Est du Canada, nous croyons que le moment est venu pour nous de sortir distribuer des Bibles et prêcher l'évangile le 7 décembre à 13 h. **1)** Que le Seigneur sanctifie ce moment où nous sortirons. **2)** Puissons-nous avoir un cœur disposé à coopérer avec le Seigneur pour sa croissance dans cette ville. **3)** Que le Seigneur prépare la température extérieure favorable pour cette action d'évangélisation. **4)** Que le Seigneur marche devant nous, prépare le cœur des fils de la paix et les mette sur notre chemin. **5)** Que le Seigneur obtienne ce qu'il recherche en ce moment.
- Voyages d'évangélisation pendant les Olympiques d'hiver 2026 en Italie (3 déc. 2025 – 23 fév. 2026) : Les Jeux olympiques d'hiver 2026 se tiendront à Milan et Cortina d'Ampezzo, en Italie. Des voyages d'évangélisation pendant le Relais de la Flamme auront lieu du 3 décembre 2025 au 23 février 2026. Priez : **1)** Que le Seigneur soit la sagesse à Son Corps pour saisir cette occasion de semer Christ comme semence du royaume chez plusieurs gens au cours de cet événement. **2)** Que le Seigneur utilise les prochains mois pour préparer les coeurs de nombreux chercheurs à recevoir Christ dans Sa parole, et s'ajouter au témoignage du Seigneur en Italie et dans d'autres régions d'Europe. **3)** Que le Seigneur soit la grâce aux saints qui servent afin qu'ils préparent les publications les plus efficaces à distribuer à ceux qui sont en quête de vérité. **4)** Que le Seigneur mèle les saints ensemble pour la propagation des chandeliers d'or en Italie et fasse avancer Son déplacement dans Son recouvrement.
- Coupe du monde de football 2026 de la FIFA en Amérique du Nord : le sport le plus regardé au monde sera organisé par le Canada, les États-Unis et le Mexique en juin et juillet 2026. Toronto et Vancouver accueilleront les matchs au Canada. Les frères qui dirigent dans ces deux villes et dans tout le Canada ont été heureux de saisir cette occasion pour faire avancer l'histoire divine au milieu de cet événement de l'histoire humaine. Coopérons tout d'abord avec le Seigneur par la prière. Priez pour que l'œuvre sanctifiante de l'Esprit prépare les fils de paix; priez pour la communion et la coordination entre les frères et les localités; que le Seigneur nous accorde les lieux et les autorisations nécessaires pour les distributions.
- Prions pour les différents besoins locaux à Montréal : Les saints, leurs relations, ainsi que les personnes ayant besoin de soutien et de soins pastoraux.

## Lecture quotidienne

- La Sainte Bible Version Recouvrement avec notes : Esther 4.1 – 5.27.
- PSVCM : Faire l'expérience de Christ, se réjouir de Lui et L'exprimer (2), Vol. 4, Semaine 24.
- Étude de Vie d'Éphésiens, Messages 65 et 66.

## annonces

- L'inscription annuelle à la PSVCM est en cours au montant de 80,00 \$. Veuillez vous inscrire et effectuer votre paiement directement auprès de vos responsables de district respectifs d'ici le 20 décembre 2025.
- Veuillez considérer soigneusement vos besoins devant le Seigneur et transmettre vos requêtes de prière par courriel à Allan Yeow, [allan.yeow81@gmail.com](mailto:allan.yeow81@gmail.com), au plus tard le mercredi soir de chaque semaine. Veuillez également noter qu'en raison de l'espace limité dans cet hebdo, il se peut que nous ne puissions pas publier toutes les requêtes de prière qui nous sont transmises. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.

## Événements à venir

- 7 décembre à 13 h 00 : Distribution de Bibles et propagation de l'évangile près de la station de métro Préfontaine et de la Salle de réunion 1.
- 22-27 décembre, Anaheim, CA : Formation semestrielle de décembre.

## Activités de la semaine

Dim-07-déc. JOUR DU SEIGNEUR	<ul style="list-style-type: none"> <li>10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.</li> <li>13 h 00 : Distribution de Bibles et propagation de l'évangile près de la station de métro Préfontaine et de la Salle de réunion 1.</li> </ul>
Lun-08-déc.	•
Mar-09-déc.	<ul style="list-style-type: none"> <li>19 h 30-21 h 00 : Réunions de prière des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom.</li> </ul>
Mer-10-déc.	•
Jeu-11-déc.	•
Ven-12-déc.	<ul style="list-style-type: none"> <li>18 h 30-21 h 00 : Réunions de maison des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom.</li> </ul>
Sam-13-déc.	•
Dim-14-déc. JOUR DU SEIGNEUR	<ul style="list-style-type: none"> <li>10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.</li> </ul>

## 19. AMENER LES HOMMES À CHRIST

Références bibliques : Rm 1.16; 10.14; 1 Tm 2.1, 4; Marc 16.15

### Amener les hommes à Christ

#### I. Aller vers Dieu au nom de l'homme (suite)

##### B. S'en tenir aux faits

La clé pour conduire les hommes vers le Seigneur est de mettre l'accent sur les faits, et non sur les doctrines. Rappelez-vous simplement comment vous avez été sauvé. Vous n'avez pas cru parce que vous compreniez les doctrines. Beaucoup de gens comprennent les doctrines, mais ils ne croient pas. Il est impossible pour un frère d'essayer de conduire les autres vers Christ par des arguments et des doctrines. La clé pour conduire les hommes au Christ est de s'en tenir aux faits. C'est pourquoi les personnes simples sont souvent plus efficaces pour conduire les autres au Seigneur; ceux qui sont doués pour les doctrines peuvent ne pas pouvoir conduire les autres au Seigneur. Certaines personnes peuvent livrer de merveilleux messages. Mais à quoi sert de gagner l'esprit des autres si l'on ne peut pas les aider à être sauvés?

Il était une fois un vieil homme qui considérait aller à l'église comme étant une bonne habitude. Il n'était pas sauvé, mais il allait à l'église tous les dimanches et obligeait toute sa famille à l'accompagner. Mais quand il rentrait chez lui, il perdait son sang-froid et toutes sortes de mauvais mots sortaient de sa bouche. Toute la famille avait peur de lui. Un jour, sa fille, qui était croyante, vint lui rendre visite. Elle avait amené sa petite fille avec elle. Le vieil homme emmena sa petite-fille à l'église. À la sortie de l'église, la petite-fille regarda son grand-père et trouva qu'il ne ressemblait pas à un croyant. Elle lui demanda : « Crois-tu en Jésus? » Le grand-père répondit : « Les enfants doivent se taire ». Après avoir fait quelques pas, elle dit à nouveau à son grand-père : « Tu n'as pas l'air de croire en Jésus ». Une fois de plus, le vieil homme répondit : « Les enfants doivent se taire ». Au bout d'un moment, elle demanda à son grand-père : « Pourquoi ne crois-tu pas en Jésus? » Cette petite fille avait remarqué une chose : la façon dont son grand-père fréquentait l'église était différente de celle des autres croyants. Le vieil homme, qui était d'ordinaire sauvage et difficile à vivre, s'adoucit face aux questions insistantes de sa petite-fille. Ce jour-là, il accepta le Seigneur.

La prédication de l'évangile exige des compétences. Il faut connaître la manière dont Dieu agit avant de pouvoir prêcher l'évangile. Quelqu'un peut prêcher les bonnes doctrines, et des foules peuvent venir écouter ses messages, mais ces mêmes foules peuvent repartir sans être sauvées. Vous n'attraperez aucun poisson avec un hameçon droit. L'hameçon doit être courbé pour pouvoir attraper du poisson. Ceux qui conduisent les autres vers le Seigneur doivent savoir comment utiliser un hameçon. N'utilisez que des mots qui peuvent saisir les gens. Si vos mots ne peuvent pas saisir les gens, essayez de changer votre façon de parler. Les faits sont des mots qui saisissent; ce sont des mots qui peuvent toucher les autres.

##### C. Démontrer une attitude sincère

Ne vous plongez pas dans de nombreux enseignements. Essayez de parler davantage de faits. En même temps, démontrez une attitude sincère. Sauver l'âme d'un homme n'est pas une mince affaire. J'ai vu un jour quelqu'un qui voulait conduire les autres vers le Seigneur. Il était disposé à prier, mais son attitude n'était pas la bonne. Il plaisantait en parlant du Seigneur. Tout le pouvoir spirituel qu'il pouvait avoir a été perdu à cause de ses plaisanteries. En conséquence, il n'a

pu conduire personne vers le Seigneur. Il faut être démontrer une attitude très sincère. Il ne faut pas se comporter de façon désinvolte ou drôle. Il faut laisser les autres voir que c'est la chose la plus sérieuse au monde.

##### D. Prier dans le but d'avoir l'occasion de parler

Vous devez également prier sans cesse pour que Dieu vous donne la bonne occasion de parler. Lorsque vous priez, Dieu vous donnera cette occasion.

Une sœur réunissait un groupe de femmes une fois par semaine et les guidait dans une étude biblique. Ces femmes travaillaient toutes dans la même entreprise et aucune d'entre elles ne croyait au Seigneur. L'une d'elles était très soucieuse de son apparence vestimentaire. Elle était très fière et ne voulait rien entendre de ce que disait la sœur. La sœur la remarqua et pria pour elle. Elle demanda à Dieu de lui donner l'occasion de parler à cette femme. Un jour, elle a ressenti le désir de l'inviter à prendre le thé. Comme cette femme aimait les relations sociales, elle a accepté l'invitation. Lorsqu'elle est venue, la sœur l'a encouragée à croire au Seigneur. Elle a répondu : « Je ne peux pas croire. J'aime jouer et j'aime les plaisirs. Je ne veux pas perdre ces choses. Je ne peux pas croire en Jésus ». La sœur lui a répondu : « Si une personne veut croire au Seigneur Jésus, elle doit arrêter de jouer. Quiconque veut croire au Seigneur Jésus doit renoncer à la vanité. Vous devez renoncer à ces choses si vous voulez croire au Seigneur Jésus ». La femme a répondu : « Le prix à payer est trop élevé. Je ne peux pas me le permettre ». La sœur lui a dit : « J'espère que vous y réfléchirez ». Après avoir dit cela, elle a continué à prier pour elle. La femme rentra chez elle et s'agenouilla pour prier. Après avoir prié, elle dit soudainement : « J'ai décidé de suivre le Seigneur Jésus aujourd'hui ». Elle changea soudainement. Elle ne pouvait pas l'expliquer, mais son cœur venait de changer. Elle changea sa tenue vestimentaire; elle ne s'habillait plus comme avant. Des choses merveilleuses se succédèrent les unes après les autres. En moins d'un an, beaucoup de ses collègues furent amenés au Seigneur, l'un après l'autre.

Vous pensez peut-être qu'il est difficile de parler à quelqu'un, mais si vous priez pour celui-ci, le Seigneur vous donnera l'occasion de lui parler, et il changera. La sœur qui animait les études bibliques craignait de parler à cette femme parce que celle-ci se comportait comme si elle savait tout et pouvait tout faire. Elle semblait très arrogante, mais le Seigneur a donné à cette sœur le fardeau de prier pour elle. Un jour, le Seigneur a dit à la sœur de lui parler. Elle a mis de côté ses considérations et lui a parlé. D'une part, vous devez prier et, d'autre part, vous devez apprendre à ouvrir la bouche. Après avoir prié pour quelqu'un pendant un certain temps, le Seigneur vous incitera à lui parler. Vous devrez lui parler de la grâce du Seigneur et de ce qu'il a fait pour vous. Il ne pourra pas vous résister, car il ne peut s'opposer à ce que le Seigneur a fait pour vous. Les frères et sœurs nouvellement sauvés doivent prier quotidiennement pour que le Seigneur leur donne l'occasion de parler aux autres. Quel dommage que certaines personnes soient sauvées depuis plusieurs années déjà, mais n'osent pas ouvrir la bouche pour parler à leurs parents et amis! Peut-être que votre peur vous a fait manquer de nombreuses occasions qui vous se présentaient à vous.



Note : Ce texte est extrait de la Collection des œuvres de Watchman Nee, vol. 49, Messages pour la croissance des nouveaux croyants (2), chap. 19, AMENER LES HOMMES À CHRIST, publié par Living Stream Ministry et disponible au <http://www.ministrybooks.org>.